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Concejales reaccionan de modo dispar 
al plan de regeneración de Viña 
El ambicioso plan presentado por la alcaldesa Ripamonti fue recibido con matices por los ediles. Hay quienes 
valoraron la propuesta, pero advirtieron sobre los desafíos en su ejecución. Otros cuestionaron la falta de diálogo. 

Valentina Marticorena M. 
La Estrella de Valparaíso 

ras la presentación 
T del plan de regenera- 

ción del centro de Vi- 
ña del Mar por parte de la 
alcaldesa Macarena Ripa- 
'monti, concejales de distin- 
tos sectores expresaron sus 
puntos devista respecto a la 
iniciativa, que contempla 
más de 30 proyectos, entre 
ellos la transformación del 

edificio de Falabella en un 
centro cultural, la recupe- 
ración del hotel O'Higgins y 
la revitalización de calle José Tomás Bartolucci cuestionó que las propuestas no hayan 
Valparaíso. : E - sido presentadas al Concejo Municipal. “Es pertinente tener 

La propuesta fue dadaa MN a = A = presente la molestia de los concejales de que nos enteramos 
conoceren el conversatorio — ELCENTRO DE VIÑA CONCENTRAVARIAS DE LAS INICIATIVAS EN EL PLAN DE REGENERACIÓN URBANA. de estos proyectos pora prensa o por este tipo de seminarios, 
“Avances y proyecciones a pesar de que le hemos pedidoa la alcaldesa que nos mues- 
del desarrollo comunal”, y — norte. El desafío ahoravaa — viamente, sería de gran im- supuesto que todos esos — tresu plan estratégico para la comuna. No tenemos ninguna 
contempla una inversión — ser gestionarlo con serie- pacto para el desarrolloeco- proyectos impactan positi- — noticia al respecto. No informa, no dice ni siquiera lo que 
cercana alos 150 mil millo- dad, eficiencia y con senti- nómico de nuestra ciudad, — vamente enla ciudad, pero — quiere para Viña. Estos anuncios se ponen ante un grupo de 
nes de pesos. Sin embargo, — do de urgencia. Esperemos — lo que repercutiría favora- — sólo está en ejecución lain- — privados, generalmente asociados a grupos económicos, lo 
las opiniones dentro del que esta carta de navega-  blementeenelbienestarde  tervención en las veredas — cual nos hace desconfiar aún más de estas iniciativas” 

concejo municipal fueron — ciónnosequedesoloenpa-  nuestracomunidad, yaque — de calle Valparaíso. Lo del 
dispares: mientras algunos — peles y maquetas, sino que — elevaría los estándares enla Hotel O'Higgins y Falabella 
valoran la ambición del podamos ir revisando sus calidad de vida delas y los — nisiquiera está en estudio, Quien fue más duroen — la Municipalidad encuanto 
proyecto, otros cuestionan avances periódicamente. viñamarinos. Espero que  notiene fuentedefinancia- su evaluación fue el conce- asu incapacidad de mante- 
su factibilidad y forma de Enesoel Concejo vaa estar — estas propuestas noqueden miento. Es un lindo sueño — jal José Tomás Bartolucci — nerlimpio, ordenado, segu- 
presentación. siempre dispuesto a ayudar — solo en buenas intenciones — dela alcaldesa que no se ha — (IND-UDI), quien expresó — ro e iluminado lo que ya 

Para el concejal Sandro — ytambiéna poner lasvoces — y puedan ejecutarse en los — avanzado en su materiali- — seriasdudas sobrelacapaci- existe, y particularmente 
Puebla (IND-PS), la propues- de alerta si nos desviamos tiempos proyectados, ya zación. Esperamos que par- dad del municipio para lle- de combatir el comercio 
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ta marca un necesario cam — del camino”. que de lo contrario, sería — tedeesa puesta en escena  varacaboloanunciado. “La ambulante. Si lo que nos 
bio de enfoque. “A Viña ha- Enlamisma línea, Car- frustrante para los residen- se materialice, por el bien verdad es que todos estos — proponenson proyectos pa- 
ceratole hacía falta pensar — los Williams (IND-RN) valo- — tes de Viña del Mar”, dijo. — dela ciudad. Eledificio de — proyectos, evidentemente — ra que el comercio ambu- 
engrandey ponerseideas y ró el potencial impacto po- Máscríticafuela conce- Falabella es de propiedad — podemos evaluarlos como — lante pueda desarrollar su 
proyectos emblemáticos - sitivo del plan, aunquecon — jala Antonella Pecchenino — particular, porloquenone- algo favorable en primera — actividad informal en nue- 
como meta para reactivary matices respecto a suviabi- (PRCh), quien cuestionó el — cesariamente se puede ha- — instancia. Me parecequeno — vos espacios, con nueva luz 
recuperar la ciudad. Las — lidad. “De llegar a materia-— avance real de algunas de — cerun proyecto en esa pro-  sonsinovoladores deluces, — y nuevas veredas, laverdad 
ideas están, tenemos un — lizarse estos proyectos, ob- — lasobras anunciadas. “Por — piedad”, manifestó. dado lo que ha demostrado — esquenonos sirve”, dijo. 6 

Adultos mayores de Valparaiso 
se conectan con la tecnología 
En la región de Valparaíso — largo de otras ocho regio- alegra ver cómo estas ini-— trategia de sostenibilidad 
comenzaron a implemen- — nes del país. Las activida-  ciativas ya están presentes — y queen su primer año be- 
tarse talleres y platafor- des incluyen capacitacio- en distintos rincones del  neficiará a más de 1.600 
mas digitales educativas — nes prácticas einclusivas, — país, como Valparaíso, con — personas, contribuyendo a 
orientadas a personas en- que permiten a los partici propuestas que buscan — la inclusión digital de un 
tre 55 y 70 años, gracias a — pantes aplicarlo aprendi- que las personas mayores — grupo etario tradicional- 
uno de los seis proyectos — do en su vida cotidiana, sean protagonistas en la mentemásvulnerableala > . <a Ñ 
ganadores del Fondo 55+ desde el emprendimiento — era digital”, señaló Fran- — brecha tecnológica.La eje- CAPACITACIÓN DIGITAL PARA PERSONAS ADULTAS MAYORES 
de Entel, iniciativa que — digital hasta la educación — cisca Florenzano, gerente — cución de los proyectos es- 
busca fomentar el desarro financiera y el envejeci- de Sostenibilidad y Comu- — tá liderada por universida- — cia territorial, quienes lle- preparar a los adultos ma- 
lo de habilidades digitales miento activo medianteel  nicaciones de Entel. Este des, fundaciones, ONG y van adelante estas accio-  yores para el mundo labo- 
en adultos mayores a lo uso dela tecnología. “Nos — fondo forma parte delaes- asociaciones con experien nes queademás apuntana — ralactual. O 
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